

☆話題の探訪☆ season4

～アンサンブルグループ「奏楽」コンサート～

このコーナーの取材を自粛してきましたが、久々のイベントの再開という事で今回はそのイベントを取材しました。

9月1日に町民センターで、アンサンブルグループ「奏楽」コンサートが、幼少年芸術劇場の一般の部として開催されました。今金町コロナウイルス感染症対策ガイドラインに沿って、メンバーの方々には、来町2週間前から、健康チェックシートで、健康状態を確認。当日は、来場者の検温、消毒、連絡先の確認等、入念な対策が行われていました。職員の皆様は、緊張感と共に、イベント再開という事で、生き生きしていました。会場内は、ソーシャルディスタンスで、百席近くの椅子が、広いホールいっぱいに、間隔を取って置いてあり、安心出来るものでした。

開演してからは、日常の不安感から解放され、久しぶりの感動を大いに楽しんでいる町民の皆様の笑顔が印象的でした。音楽がこんなに心に響くものだと、改めて感じる事ができ、癒されたひと時でした。

翌日は今金中学校でのコンサートです。取材には行けないので、担当職員の樋口さんから生徒の感想も含めて伺いました。鳥肌が立つほどの迫力があるソプラノの歌声、1つ1つの楽器の音色が美しい演奏に感動し、メンバーの方々の笑顔で、自分達も笑顔になれた中学生でした。そして、サプライズで、今中の校歌を演奏して歌って下さったそうです。中学生も特別な体験が出来たようです。また、中学生の感性が豊かで、聞く態度もすばらしい姿に、メンバーの方々が感動してくれたそうです。

感染症対策をしっかりと守りながら、「新しい日常」を作る事が出来るという事を証明してくれるようなイベントでした。私達1人1人の努力で、出来る事が増えていくと思います。安心・安全な「新しい日常」を皆様で作っていきましょう。(取材者:小川ひとみ)



～議会の動き～

2月

- 2日 第2回議会改革活性化推進特別委員会
7日 第1回檜山広域行政組合議会臨時会
8日 広報発行特別委員会
9日 檜山町村議會議長会臨時議長会議（乙部町）
1日 総務産業常任委員会所管事務調査
2日 総務産業常任委員会所管事務調査まとめ
0日 教育委員会三者歓迎会
1日 議会運営委員会・第6回臨時会

8月

- 15日 今金町戦没者追悼式
17日 檜山地域政策懇談会
20日 北海道市町村職員退職手当組合議会定例会(札幌市)
21日 第2回北部桧山衛生センター組合臨時会
27日 檜山町村議會議長会役員会議定例議長会議(江差町)

9月

1日 総務産業常任委員会（総務・産業グループ）
3日 議会運営委員会
8日 第3回定例会

広報発行特別委員会
委員長 向井 孝一
副委員長 小川ひとみ
委員 徳田 栄邦
委員 日置 紳一
委員 上村 忠

農家の皆様は収穫作業中ですので、無事故で豊穣の年となりますように念願しています。(向井孝一)

令和2年度第3回定期会が9月8日に開かれ、令和元年度の決算認定が主であります。三氏によりますと、一般質問を始めとして、令和2年度の補正については、町民皆様の生活や福祉等の課題に直結する事案が多数ありますので、御読後の参考の資となりますよう

未だに終わりの見えない新型コロナウイルスですが、その影響で、お祭りを中心に各種イベントが中止となり、町民の皆様からは寂しいというような声があります。

編集後記